

CULTE DOMINICAL DU 18 AOUT 2024 (2eme culte)

LE DIEU DE CIEUX NOUS DONNERA DU SUCCES

Néhémie 2 : 20

Serge NZALA

Dans la Bible, les livres d'Esdras et de Néhémie sont côte-à-côte, alors qu'il y a eu 14 années qui les séparent. Esdras se focalisa sur comment rebâtir le temple de Jérusalem tandis que Néhémie sur la reconstruction de la muraille de Jérusalem.

Le temple qui est l'image de l'homme est la première chose que Dieu veut bâtir ; ensuite, la muraille pour sécuriser cet homme bâti par Dieu.

Cinq vérités à retenir autour de ce thème:

- 1. A l'exemple de Néhémie, fils d'Hacalia, si nos Pères ne nous ont pas laissé un renom ; nous, nous pouvons en construire un.**

Nous devons bien exploiter les informations et le constat fait. Quel est le constat que nous faisons de notre vie? Il nous faut avoir de bonnes informations pour orienter nos prières et nos actions (Néhémie 1,2,3,4).

Marie a incité Jésus à opérer un miracle, bien que le temps de ce dernier n'était pas encore venu.

Ainsi, David a saisi l'occasion de se faire un renom sur l'information qu'il a reçue sur Goliath. Une bonne information et perception des choses peuvent bien orienter nos actions. Seule l'alliance avec celui que Dieu a souverainement élevé nous permet de bénéficier de son renom (Philippiens 2 : 9-11).

En effet, il y a parmi nous des personnes qui n'admettent pas que le ciel existe. Au regard de leurs actions sur terrain, ils sont sans scrupules.

- 2. Le Dieu que nous servons est un Dieu qui nous veut du succès c'est- à dire la réussite et la prospérité » (Ephésiens 1 : 1-3 ; 3 Jean 1 : 2).**

Notre Dieu a fait preuve du succès dans toutes ses entreprises. Il peut nous donner donc du succès si seulement si nous faisons alliance avec lui. L'adjectif possessif "notre" dit presque tout.

- 3. Tout est possible quand il y a unité.**

Au commencement, Dieu a agi dans l'unité avec ses trois personnes (Père, Fils et Saint-Esprit) pour obtenir le résultat de "l'homme" que nous sommes. Un homme tripartite et ordonné dans l'esprit, l'âme et le corps. Quand les trois fonctionnent harmonieusement, c'est merveilleux!

Néhémie donne la vision mais pour sa concrétisation, il a besoin des adhérents. Ta vie ne va pas bien parce que ton âme va en rébellion avec ton esprit car il n'y a pas adhésion entre les deux. Un tel type d'homme aura du mal à s'opposer au diable et à ses détracteurs parce qu'il est charnel et un charnel n'a pas son self confidence (estime de soi) ... (Romains 7 : 14s).

Pour faire adhérer les gens à la vision, il faut être un leader et pour cela, il faut travailler sur eux comme Christ l'a fait pour ses disciples.

Combien d'organisations, familles, églises... souffrent-elles par manque d'adhésion à la vision ! Sachons que l'unité dans la vision passe par l'unité dans le langage et dans le comportement. On doit adhérer à la vision du leader pour extérioriser ce qui est en lui.

4. Notre état et notre condition ne nous exemptent pas à pouvoir donner au Seigneur.

Le Dieu du succès veut la contribution de tous, pauvres et riches pour l'avancement de son œuvre.

Trois femmes aux conditions aisées notamment, Marie de Magdala, Jeanne et Susanne ont su assister Jésus par leurs biens selon Luc 8 :1-3 et même la pauvre veuve de Marc 12 : 44 est venue donner les deux petites pièces que Jésus n'a pas retournées ; il en fut de même de l'histoire de la veuve de Sarepta (1Rois 17 : 8-16)

Dieu n'exigera pas de nous au préalable une œuvre pour qu'il en fasse autant. Il nous délivre d'abord puis il pourra s'attendre à quelque chose de nous. Il nous agrée d'abord puis il agrée notre offrande, à l'exemple de Caïn et Abel dans Genèse 4 : 4.

5. Il y a un sort réservé aux jaloux.

Néhémie 2 : 20 déclare dans sa dernière partie ce qui suit: « mais vous, vous n'avez ni part, ni droit, ni souvenir dans Jérusalem ».

Si le sort du diable est connu et scellé mais géré, le sort de nos ennemis l'est aussi ; mais à la simple différence que le sort de nos ennemis n'attendra pas, il est imminent.

Bien-aimés, le temps est venu pour que nos ennemis soient identifiés. Ils ne resteront plus cachés. Dans leur argumentaire, ils font confiance aux rois de la terre, mais nous, nous travaillons avec le Roi de rois, le Seigneur des seigneurs (Proverbes 18 : 21).

Fort de tout ce qui précède, retenons que nous avons une force au dedans de nous, qui n'a pas peur des réalités qui nous entourent. Utilisons la confession de foi comme une arme pour contraindre l'ennemi car tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde; et la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi (1 Jean 5 : 4).